

うみかぜ



授業の時間を変更します

突然ではありますが、明日の水曜日から学校の時間を変更させていただきます。「急になんでやねん!」「最初からそうせえよ」というお声はもっともだと思いますが、校内で検討を重ねた結果、『この方が生徒にとって一番良い』と思われる形をとらせていただきます。変更した理由は大きく2つです。

『生徒の生活リズムを守りたい』

『一番集中できる時間に授業をしたい』です。急な変更になったのは、今の時間に慣れてしまう前に変えたかったからです。ご意見・ご質問等ございましたら、学校まで連絡ください。何卒ご理解いただきますようよろしくお願ひいたします。

変更を簡単に言うと・・・

朝は8:30に『Teams』で学活
『心の天気』も入力
↓
その後登校(体操服登校)
↓
2・3時間目に授業
↓
4時間目は特別活動
↓
給食を喫食
↓
下校後 **ICTを活用した家庭学習**

【時程】

8:30	オンライン学活
9:00~9:20	登校
9:30~10:20	2時間目の授業
10:30~11:20	3時間目の授業
11:30~12:20	4時間目の特別活動
12:20~12:50	給食
13:00	下校
13:30~14:20	5時間目の家庭学習
14:30~15:20	6時間目の家庭学習

4月
うづき
卯月



おひつじ座

発行日:4月27日

発行者: 堀

予想される、みなさんからの質問に答えます。

Q1 朝のオンライン学活はなんのためにあるの？

今後『オンライン授業』全面実施に向けての準備です。

みなさんにとっても、先生たちにとっても必要な練習・

経験になるからです。



先日のアンケートで「朝の8:30から登校させる」とお答えいただいたご家庭につきましては、引き続き8:30に登校していただけてかまいません。



Q2 4時間目の特別活動は何をするの？

“芸術的活動”や“体育的活動”または“総合・学活”を考えています。みなさんからの質問を受けたり、教育相談に活用する場合もあります。

Q3 午後の学習は学校でできないの？

原則できません。『感染拡大防止』の観点から、学校に滞在する時間を極力減らさなければいけません。ただし家の都合で夕方まで学校に残る必要がある場合は、対応しますので相談してください。



Q4 夏休みは短くなるの？



分かりません。授業が進んでいなければそうなることもあるかもしれません。感染拡大を防ぎつつ、1日2時間の授業を大切にしていきましょう。

4/28(水)の時間割

	1年	2年	3年
2限目	国語	社会	数学
3限目	社会	英語	理科
4限目	美術的活動	技術的活動	体育的活動
5限目	家庭学習【理科】 i プリ2、定着、発展 生物の特徴と分類	家庭学習【数学】 i プリ4と5、定着、標準	家庭学習【英語】 i プリ48、定着、標準、発展 不規則動詞の活用⑤
6限目	家庭学習【英語】 i プリ9~16とその単語	家庭学習【国語】 プリント3枚	家庭学習【社会】 プリント3枚

